Colaboradores

PAULINA GARCIA D. DE LARREA

Embajadora del Servicio Exterior Ecuatoriano.

Ha realizado estudios superiores de Ciencias Económicas en la Facultad de Economía de la Universidad Central del Ecuador. Ha participado en cursos de especialización en Economía Agraria, Integración Andina, Desarrollo Económico y Derecho Internacional. En la Cancillería ha desempeñado a más de otros importantes cargos, la función de Subsecretaria de Asuntos Multilaterales. Actualmente es Asesora del Instituto de Altos Estudios Nacionales, en calidad de Representante del Ministerio de Relaciones.

Anteriormente en calidad de Secretario y
Consejero ha desempeñado funciones en varias
oportunidades en la Misión Permanente del
Ecuador ante las Naciones Unidas, Nueva
York. Como Ministro fue designada
Representante Permanente Alterna del Ecuador
ante las Naciones Unidas y demás Organismos
Especializados en Ginebra.
Ha concurrido a numerosas conferencias o

reuniones internacionales, en especial de carácter económico, en calidad de Presidente de delegaciones nacionales o como miembro de ellas. En algunos casos ha sido designada relatora y Coordinadora del Grupo Latinoamericano. Presidió la Reunión Técnica previa a la III Reunión de Cancilleres del Tratado de Cooperación Amazónica. Ha realizado trabajos de investigación y publicaciones sobre temas económicos internacionales.

RAMIRO SILVA DEL POZO

Embajador del Servicio Exterior Ecuatoriano. Se graduó de Licenciado en Derecho y egresó de la Facultad de Jurisprudencia y del Instituto de Derecho Internacional de la Universidad Central.

Fue declarado el Mejor Debatiente y el Mejor Egresado del Instituto de Altos Estudios Nacionales.

En la Cancillería ha desempeñado importantes y diversos cargos y ha sido Subsecretario de Asuntos Administrativos. Fue Asesor de la Comisión de Asuntos Internacionales del Congreso Nacional. Actualmente ejerce la función de Director de Organismos Internacionales.

Fue Embajador en Moscú, Varsovia y Berlín. Fue electo Diputado del Congreso Nacional en los años 1958-60 y 60-61. Formó parte también del Consejo de Estado.

Ha publicado una obra titulada "Misión en Jerusalén". Ha recibido Condecoraciones y distinciones honoríficas de varios países.

ESTEBAN DEL CAMPO

El Ministro Esteban del Campo es funcionario del Ministerio de Relaciones Exteriores, actualmente asignado a la Secretaría Pro Tempore del Tratado de Cooperación Amazónica. Realizó sus estudios en Sociología y Ciencias Políticas en la Universidad Católica de Río de

Janeiro, Brasil, habiendo obtenido el Premio al
Mejor Estudiante de su rama, en 1966.
Profesionalmente, ha colaborado con la Junta
Nacional de Planificación, CONADE. Es cofundador de la sede de la Facultad
Latinoamericana de Ciencias Sociales
(FLACSO) en Quito, ha sido Consultor
Nacional de varios organismos de Naciones
Unidas (CEPAL, PNUD, UNICEF y UNFPO y
Asesor de Asuntos Internacionales del
Congreso Nacional.

Es autor de numerosas publicaciones de Sociología Política, problemas urbanos, realidad ecuatoriana, en el país y el exterior. Ha desempeñado la cátedra universitaria en Sociología Básica, Sociología Política, Pensamiento Sociológico en la Universidad Central del Ecuador. Ha sido también conferencista del Instituto de Altos Estudios Nacionales.

Actualmente, contribuye en la preparación de Proyectos orientados a las comunidades indígenas de la Amazonía latinoamericana y ecuatoriana, dentro de los Programas del Tratado de Cooperación Amazónica.

Sobre los otros autores ver los siguientes números de la revista AFESE:

Claude Lara	10
Germán Alejandro Ortega	15
Abelardo Posso Serrano	15
Antonio Rodas Pozo	10
Darío Lara	11
Ramiro Dávila Grijalva	10
Galo Galarza	11

ARTURO LECARO BUSTAMANTE

El Embajador Arturo Lecaro Bustamante es funcionario de carrera del Servicio Exterior Ecuatoriano. Es Licenciado en Ciencias Sociales y Políticas y Doctor en Jurisprudencia y Ciencias Sociales.

En la Cancillería ha desempeñado diversos e importantes cargos. Actualmente ejerce la función de Director General de Estudios e Investigaciones.

Fue Embajador ante los Gobiernos de Costa Rica y Checoslovaquia. Anteriormente ejerció funciones de Secretario en Guatemala, (Encargado de Negocios), México, Perú y Bolivia. (Encargado de Negocios), como Consejero en Canadá, (Encargado de Negocios), y como Ministro en los Estados Unidos.

El Embajador Lecaro ha concurrido a numerosas conferencias o reuniones internacionales, en calidad de Presidente de Delegaciones nacionales o como miembro de ellas

Ha sido Profesor de Derecho Territorial en la Universidad Católica del Ecuador, de Prácticas Consulares y de Derecho Internacional Público en la Escuela de Ciencias Internacionales de la Universidad Central del Ecuador, Quito; de Derecho Internacional Público, en la Academia de Guerra del Ejército.

Ha recbido condecoraciones y distinciones honoríficas de varios países. Es autor del libro «La Política Internacional del Ecuador» y de varias publicaciones.